Cher Membres de la Commission,
Je vous écris par la présente afin de vous indiquer mon appui au projet d'une seconde école dans le triangle qui jouxte de le rondpoint à l'Île des Sœurs.
Je suis résident de l'île depuis bientôt 10 ans et j'ai deux jeunes garçons au primaire dont un qui commence la maternelle cette année.
Il y a environ 1000 enfants dans l'école actuelle cette situation est déjà inacceptable ce n'est pas une école primaire c'est une polyvalente dans laquelle s'engouffre des enfants de 5 -6 ans (bien que les professeurs et la direction de l'école fasse un travail exceptionnel) Le besoins d'une nouvelle école est criant. Le projet d'une seconde école dont tous s'entendent pour dire qu'il est essentiel a déjà été retardé par une minorité de citoyens qui ne veulent pas d'une école à proximité de leurs résidences
Si vous me demandez mon avis et celui de la plupart des parents le premier projet d'école était meilleurs. Or, c'est cette même minorité de citoyens (pas les parents soit dit en passant) qui critiques sous tous ces angles le second projet.
J'ai encore confiance en notre système judiciaire et démocratique, mais je sais que peu importe la décision que vous rendrez les opposants à l'école prendront tous les moyens y compris des recours judiciaires pour empêcher qu'une école soit construite à proximité de leurs précieuses résidences.
Mon frère, ma sœur mes parents, mes oncles et mes tantes vivent tous à ville Saint-Laurent, ils me disent souvent à la blague « on est plus loin du centre-ville mais au moins nous on a une école pour nos enfants »
J'espère ne pas avoir à déménager pour que mes enfants puissent aller à l'école.
Cordialement
Alain Dussault